

Juan Fernando Cristo cuestionó que el senador, cada determinado tiempo, divulgue información sin que le importe el país y su seguridad.

Luego de que en la mañana de este jueves el ex presidente Álvaro Uribe revelara un radiograma con información sobre operativa del Ejército, el ministro del Interior cuestionó que el hoy senador utilice esa clase de tácticas para oponerse al proceso de paz.

Explicó que se trata de una forma que utiliza la oposición para tergiversar la verdad, pues aseguró que las Farc sí han cumplido con su compromiso de cese al fuego unilateral.

“Es lamentable que el senador Uribe siga acudiendo a esta clase de prácticas para desacreditar y deslegitimar el intento de paz que soñamos todos los colombianos tenga éxito en este 2015”, dijo.

Al tiempo manifestó que “no es la manera de oponerse a un proceso de paz, creo que no es una manera leal con el país ni con los colombianos estar utilizando información de esta naturaleza, además para tergiversarla”.

“Lo que podemos decir es que las Farc han venido cumpliendo el cese unilateral al fuego y esperamos que lo sigan cumpliendo, para disminuir los niveles de violencia que afectan a los colombianos, creo que el senador Uribe se equivoca utilizando esta clase de mecanismos”, concluyó.

<http://www.wradio.com.co/noticias/actualidad/es-preocupante-filtracion-de-documentos-a-uribe-mininterior/20150226/nota/2650315.aspx>